
/

ウィークリー

2017年6月1日開会 (通算6回)

例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

会長挨拶

 

みなさんこんにちわ。 

本日のご来訪者を紹介いたします。 

RI2760地区 服部良男ガバナー、岩月照佳地区幹事、加藤博巳地区事務長です。私たちのクラブは半年程しかたっておらず、本来であれば前半に

ガバナー補佐訪問→ガバナー公式訪問となりますが、今回は変則的に年度末の大変お忙しい時期にお越し頂きました。ありがとうございます。 

また、私にとって本当に大切な方である、名古屋名東RC チャーターメンバーの須賀康夫様です。 

皆様、ようこそお越しくださいました。 

 

はじめに須賀様よりご挨拶を頂戴したいと思います。 

君が代君が代

奉仕の理想奉仕の理想

https://www.youtube.com/watch?v=PNBnk3yAmhA
https://www.youtube.com/watch?v=b7O1ty3V4qs
http://miyanomori-rc.jp/index.php
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【名古屋名東RC 須賀康夫様より】 

記念すべき10回⽬の例会でガバナー公式訪問⽇に伺えてうれしく思います。本⽇は宜しくお願い致します。 

⼤⼝会⻑とは同業でロータリーの他にも深く関わりがございます。 

やんちゃな弟のような存在であります。彼はある学会の会⻑を務められるなど⾮常に勉強家であり、⻑所がたくさんあります。やり出したことはと
ことんやります。 

 

⼤⼝会⻑はじめ皆様、このような⽴派なクラブを創⽴くださいまして、本当にありがとうございます。 

 

私はロータリー経験40年間、全出席でございます。ロータリーはまず出席することが⼤切です。宮の杜ロータリークラブが末永く元気に活躍される
ことを願っております。 

 

「多様性」 

 

2007年 5つの価値観:中核的価値観(Core Values) 

・親睦と国際理解(Fellowship and Global Understanding) 

・倫理と高潔性(Ethics and Integrity) 

・多様性(Diversity) 

・職業の知識とスキル、奉仕、リーダーシップ 

(Vocational Expertise, Service and Leadership) 

2010年 3つの優先項目 

・クラブのサポートと強化 

・人道的奉仕の重点化と増加 

・公共イメージと認知度の向上 

  

:生物多様性 

 生物多様性の減少は、温室効果ガスと並ぶ地球規模の問題。 

「ワシントン条約」 野生動物の保護 

「ラムサール条約」 湿原を守る 

「生物多様性条約」 1993年発効 180ヶ国以上 

「COP10」 2010年 名古屋(生物多様性条約 第10回締約国会議) 

  

:ロータリーにおける「多様性」 

・多様性とは、さまざまな「違ったもの」が調和的に存在する、存在できる、という状態。 

養老孟司(「バカの壁」の著者)さんは、システムと呼んでいる。 

・2002-2003年度(私が千種RCの会長を務めた)RI会長のビチャイ・ラタクルさん 

(タイ・バンコクのトンブリRC) 「ロータリーはクラブが主体」と主張しました。 

・昨年の規定審議会での規定改定で、クラブの多様性が現実となりました。 

・しかし、会員や職業の違いにとどまっていては不十分であります。 

・クラブは自主性・独自性(金太郎飴は駄目)をもった活動を通して、会員増強を図ると 

ともにクラブがこれから長く存続するための作戦や戦略性を持つことが最重要といえる。 

  

:名古屋宮の杜RCが、「親睦」と「4つのRCC」の2本柱で活動することにより、 

ロータリーにおける「多様性」の一隅に存在し続けることが、私の願いであります。 

2007年 5つの価値観:中核的価値観(Core Values) 

・親睦と国際理解(Fellowship and Global Understanding) 

・倫理と高潔性(Ethics and Integrity) 

・多様性(Diversity) 

・職業の知識とスキル、奉仕、リーダーシップ 

(Vocational Expertise, Service and Leadership) 

2010年 3つの優先項目 

・クラブのサポートと強化 

・人道的奉仕の重点化と増加 
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・公共イメージと認知度の向上 

  

:生物多様性 

 生物多様性の減少は、温室効果ガスと並ぶ地球規模の問題。 

「ワシントン条約」 野生動物の保護 

「ラムサール条約」 湿原を守る 

「生物多様性条約」 1993年発効 180ヶ国以上 

「COP10」 2010年 名古屋(生物多様性条約 第10回締約国会議) 

  

:ロータリーにおける「多様性」 

・多様性とは、さまざまな「違ったもの」が調和的に存在する、存在できる、という状態。 

養老孟司(「バカの壁」の著者)さんは、システムと呼んでいる。 

・2002-2003年度(私が千種RCの会長を務めた)RI会長のビチャイ・ラタクルさん 

(タイ・バンコクのトンブリRC) 「ロータリーはクラブが主体」と主張しました。 

・昨年の規定審議会での規定改定で、クラブの多様性が現実となりました。 

・しかし、会員や職業の違いにとどまっていては不十分であります。 

・クラブは自主性・独自性(金太郎飴は駄目)をもった活動を通して、会員増強を図ると 

ともにクラブがこれから長く存続するための作戦や戦略性を持つことが最重要といえる。 

  

:名古屋宮の杜RCが、「親睦」と「4つのRCC」の2本柱で活動することにより、 

ロータリーにおける「多様性」の一隅に存在し続けることが、私の願いであります。

幹事報告

幹事報告 

 

 

●6月ロータリーレート 1ドル=110円 

●5/24クラブ内社会奉仕委員会が開催されました。 

 6/2会員増強委員会、6/14広報委員会が開催されます。 

 その他委員会で次年度委員長予定者の方はご計画お願い致します。 

●RCC4団体へ今期補助金25,000円を送金しました。 

●台北石橋ロータリー表敬訪問及び例会出席10/25〜27 

 メールにてご案内しております。 

●次回例会6/15(木)@ウェスティン3階 12:20〜 

●6/29夜間例会の出欠の回答が昨日締切です。 

 未回答の方は事務局までご回答ください。 

 

クラブ奉仕委員会より(増田 盛英 委員長) 

下記添付ファイル参照。 

/upload/d_news/files/'17_05_20_%E4%BF%AE%E6%AD%A3%E8%81%B7%E6%A5%AD%E5%A5%89%E4%BB%95%E9%9B%86%20(1)%E5%A4%A7%E5%8

 

委員会報告

 

 

【出席・ニコボックスより】

http://miyanomori-rc.jp/upload/d_news/files/2017%E5%B9%B4%E8%81%B7%E6%A5%AD%E5%A5%89%E4%BB%95%E3%81%B8%E3%81%AE%E9%81%93%E3%80%81%E4%BA%8B%E5%8B%99%E5%B1%80%E3%81%B8%E3%81%AE%E3%81%8A%E9%A1%98%E3%81%84(1).docx
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 (出席報告)  会員数  出席数  出席率 

 前回(5/18木) 43名 36名 83.7%

 今回(6/1木) 43名 31名 72%

 

(ニコボックス)

 

  RI第2760地区ガバナー事務所 様  

 

名古屋名東RC 須賀 康夫 様 

大口会長ご無沙汰していました。

 

浅野 信 浅野 慎之 出口 茂

長谷川 裕一 樋口 昌男 堀場 和孝

河合 秀紀 小林 弘和 前田 将行

牧野 敬充 水野 紀孝 佐野洋一郎

菅原 浩昭 鈴木 達央 高木 俊郎

田中 吉彦 安田 保  

服部ガバナー、岩⽉地区幹事、加藤事務⻑ ようこそ!!

 

大口 弘和、増田 盛英 

服部ガバナー、岩月地区幹事、加藤事務長をお迎えして。 

今後ともご指導お願い申し上げます。

酒井 俊皓 髙木 勝 

ガバナーをお迎えして。

遠山 堯郎 

服部ガバナー、岩月地区幹事、加藤事務長をお迎えして。

加藤 謙一 

結婚記念日

卓話

卓話内容は下記URL(PowerPoint)参照 

/upload/d_news/files/%E3%82%AC%E3%83%90%E3%83%8A%E3%83%BC%E8%A8%AA%E5%95%8F2017_6%EF%BC%8E1%E5%90%8D%E5%8F%A4%E5%

 

http://miyanomori-rc.jp/upload/d_news/files/%E3%82%AC%E3%83%90%E3%83%8A%E3%83%BC%E8%A8%AA%E5%95%8F2017_6%EF%BC%8E1%E5%90%8D%E5%8F%A4%E5%B1%8B%E5%AE%AE%E3%81%AE%E6%9D%9CRC%E3%83%97%E3%83%AC%E3%82%BC%E3%83%B3.pptx
http://miyanomori-rc.jp/index.php

